

# Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan DDS, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Mar 8, 2024 - 20:28



*Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan DDS, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas*

SUKABUMI, 08 Maret 2024 - Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Jumat ini. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pasirmenir, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, dimulai pukul 10.35 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kalapanunggal dan Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie menyampaikan sejumlah pesan penting terkait situasi Kamtibmas kepada para tokoh masyarakat dan warga yang hadir.

Pertama-tama, mereka mengucapkan terima kasih kepada para tokoh masyarakat dan seluruh warga yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi Kamtibmas, terutama dalam rangka Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden serta Wakil Presiden tahun 2024. Kehadiran dan dukungan mereka telah sangat berarti dalam menciptakan pemilu yang aman dan damai.

Selanjutnya, mereka mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di tingkat lokal, serta memperkuat kerjasama antarwarga dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Terakhir, mereka juga menekankan pentingnya memberikan informasi segera melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan, sebagai upaya untuk mempercepat penanganan dan respons terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung berhasil menyampaikan pesan-pesan penting kepada tokoh dan masyarakat setempat, semoga dapat menjadi langkah konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama di wilayah Desa Tugubandung.